

Guillermo Garde y Claudia Ceschi nos narran lo más destacado del XIX Congreso Nacional de la AEAT.

Crónica del XIX Congreso de la AEAT ¡19 años! Después de recorrer juntos el Camino del Aiki este pasado Abril del 2018 hemos superado la mayoría de edad de la A.E.A.T. compañeros! Ya sabéis lo que decía el Maestro Ueshiba: "Construid una Estupa dentro de vosotros mismos. Necesitamos algo más que construcciones de madera y piedra, necesitamos una construcción interior del espíritu". Anhele que llegue ese día, y esto es lo que podemos vivir cada vez que podemos compartir todos juntos a pesar de toda la complejidad que cada uno vivimos y en la que navegamos.

Cada vez que nos juntamos para compartir surgen nuevos retos y horizontes, iniciativas y superaciones; vamos recorriendo el Camino, cada paso que da uno anima al otro.





El grupo de la foto de la izquierda. Desde la izquierda agradecemos que se unieron a la AEAT y a la Aikido Club de Getafe.